



PROXIMAMENTE!

Duración 07 noches

El programa incluye.

Pasaje aéreo Buenos Aires / Rio de Janeiro / Buenos Aires por la Cía. Latam en clase económica. Con equipaje incluido.

Traslados Aeropuerto / Pousada / Aeropuerto

07 noches de alojamiento

Asistencia al viajero UNIVERSAL ASSISTANCE MASTER BASIC con cobertura de usd 25.000 y seguro de cancelación **CON RESTRICCIÓN DE CAUSA** para pasajeros con edad de hasta 70 años cumplidos. A partir de los 71 años se deberá pagar un suplemento y además la asistencia **NO** incluirá el seguro de cancelación.

La Foret - Habitación Estándar - Régimen Desayuno

Información sobre el destino.

Búzios. La península de Armação dos Búzios, situada a 180 km de Río de Janeiro, se destaca por sus gran oferta hotelera, su gastronomía, la moda de playa internacionalmente conocida y, claro, por su intensa vida social. Hasta la década de 1960, la colonia de pescadores de Búzios era un lugar discreto y vacío, con casi 300 habitantes, en los límites de la ciudad de Cabo Frío. Pero, cierto día, la actriz Brigitte Bardot eligió el lugar para pasar sus vacaciones y la ciudad nunca más fue la misma. El paso de la actriz cambió profundamente el rumbo

de la ciudad, que pasó a ser conocida en todo el mundo y a atraer personas que querían conocer aquel lugar “descubierto” por ella. Por esa razón, Brigitte tiene una estatua en su homenaje en la costanera, que también lleva su nombre, la Orla Bardot. La costanera de casi 600 metros y que es continuación de Rua das Pedras trae construcciones históricas y casonas coloniales que le confieren un aire nostálgico a la ciudad. Las obras de arte de Christina Motta adornan la costanera y son símbolos de Búzios.

Dos morros de Búzios son miradores naturales que proporcionan vistas espectaculares. Del Mirante do Forno, de fácil acceso, es posible ver casi toda la península. Y en el Mirante de João Fernandes, el paisaje muestra las playas Brava, Rasa y de Armação.

En Búzios, el movimiento nocturno dura el año entero. Después de la playa, todos se van hacia Rua das Pedras, llena de locales como la crepería Chez Michou, los bares Patio Habana y Café Concerto, con shows de jazz, rock y blues, el Fashion Café, con MPB, rock y samba, y el Guapo Loco, de estilo mexicano. En la orilla Bardot, la boate Privilège tiene cinco ambientes, espacio para bailar y sonido de DJ. En la misma calle se encuentran también el mexicano Zapata, con espacio para bailar, y el Anexo, ideal para quien quiere un lugar romántico, tiene sofás en un balcón, frente al mar.

Playas.

Las mejores playas para ver movimiento.

João Fernandes, una de las más populares y concurridas de Búzios, principalmente por argentinos, cuenta con paradores a la orilla del mar y sus aguas son verdes y serenas y es parada obligatoria de los paseos en escunas. Posee gran cantidad de posadas, hoteles, restaurantes y paradores donde pueden degustarse langostas y peces de la región.

João Fernandinho, es pequeña y semidesierta, el mar aquí es tranquilo y cristalino. Su acceso es a través de la Playa João Fernandes.

Geribá, es una de las más amplias, de frente al mar abierto, con olas grandes, procurada por los surfistas y jóvenes.

Ferradura, está formada por una ensenada de aguas calmas y arenas blancas, cuenta con bares al estilo de una aldea de pescadores, acorde con el espíritu de Búzios. Ideal para familias con niños y la práctica de deportes náuticos

Brava, posee olas fuertes que atraen a los practicantes de surf. Cuenta con parador de venta de bebidas y comidas. Desde ella a través de un sendero se accede a la Praia nudista Olho de Boi.

Do Canto, queda en centro de Búzios y reúne las playas de Amores y de Vírgenes.

Las mejores playas para quedarse sosegado:

Da Azeda y Azedinha, de mar calmo, atrae familias y personas en busca de tranquilidad. Se accede por un pequeño sendero desde Playa dos Ossos o en barco.

Do Forno, salvaje, indicada para buceo.

Ferradurinha, con piscina natural.

Tartaruga, con buenos bares y restaurantes. Parada de escunas.

Manguinhos, indicada para deportes a vela (windsurf-kite surf).

Faccio Tours, Trayectoria, Experiencia y Profesionalismo en viajes.